
 
  
  
   
 

 
 
 
 
 

新潟 RC 7 月第 3 例会 (2009.7.21) №2809 

 

(1) ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

(2) 小林 敬直会長挨拶 

本日は高橋ＡＧをお迎えしております。 

高橋さんは植木ガバナー年度の当第２分区担当のＡＧで

あります。 

８月４日に植木ガバナー公式訪問を前に当クラブの本年

度基本方針運営方針等を予めご報告・ご説明申し上げま

した。これを植木ガバナーにご報告頂きガバナー公式訪

問の際、適切なご指導を頂く為の事前の訪問であります。 

本日例会に先立ちまして ご説明させて頂きました。   

地区へ帰られまして、ガバナーによろしくご報告をお願い

申し上げる次第であります。 

さて７月１９日２０日に、皆様にはすでにお知らせしてあり

ました、インターアクトの年次大会が開催されました。 

 これにつきましては、昨年度より佐藤紳一プロジェクトチ

ームリーダーを 中心として準備を進めてきたところであり

ます。又、地区のインターアクト委員長は当クラブの鈴木

滋弥さんであります。 

 １９日は亀田にあります新潟ふれあいプラザで２０日は

ＮＳＧ学生プラザステップで開催されました。新潟明訓イ

ンターアクトクラブのホストで開催され「障害者の方たち等

にパフォーマンスを見ていただき高校生のボランティアに

対する理解を深めてもらう」という開催目的で開かれまし

た。 

佐藤博志さんのバイオリン、明君高校の世界第２位のマ

ジシャン佐藤智大君と明訓生のマジックショー、寺尾マジ

ッククラブの皆さん、全県のインターアクトクラブ、皆さんた

ちが障害者の方たちと交流を通し和気あいあいの裏に楽

しく有意義な時間をすごしました。 

 翌日には、特別講演ということで、蓮池薫さんが「我が人

生における２つのチャレンジ」（①夢にチャレンジ②絶望

からのチャレンジ）という演題で講演されました。 

 準備実施にあたられた鈴木地区インターアクト委員長 

佐藤新世代プロジェクト委員長を始めロータリアンの皆様

又、明訓高校の顧問須田先生を始め学校関係者の皆様

そして明訓高校インターアクトクラブの皆様本当におつか

れさまでした。ありがとうございました。 

 

 

 

ローターアクトの例会７／１５（水）に出席しました。 

 本年度 星野新会長のテーマは「みがく」です。日銀の

２人が 入会されました。高橋清文委員長も出席されてお

りまして、毎週 第１～３水曜日に開催されております。 

 メーキャップ扱いになりますので、是非一度出席してみ

て下さい。 

 

(3) 新会員の紹介 

ＪＡバンク新潟県信連の桑原でございます。この度、

小柳様・柴田様からご推薦を賜り、姉﨑前専務理事と

交替する形で入会させていただくことになりました。 
 姉﨑からは「伝統ある名門クラブで、多士済々のお

歴々がお揃いである」と伺っており、会員の末席に名

を連ねることができ大変光栄に思っております。 
 出身は新潟市、１９５５年生まれで、現在の職務は、

農業融資・企業融資・有価証券運用等の部門を担当し

ています。 
趣味は、１０年前に始めた写真で、県展に入選１回・

落選４回という未熟なレベルですが、ストレス解消と

右脳活性化には多少役立っているようです。 
 地域金融機関に身を置く者として、社会奉仕・地域

貢献に努める中で、人間としての幅を広げたいと存じ

ますので、ご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げ

ます。 
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昭和４２年３月、法政大学法学部を卒業、 
４月、新潟放送にアナウンサーとして入社、 
以来４２年間、ＢＳＮグループで生きてまい 
りました。その間、２８年間をテレビ・ラジ 
オ現場で過ごし、その後、５年間を新発田支 
局、東京支社、平成１２年より再び本社で７ 
年間、グループ会社の放送興業で２年間を経 
て、この６月末よりイタリア軒の社長として 
現在に至っております。 
 高校時代までの１８年間を過ごした秋田市 
が故郷ですが、４２年間住んでいる新潟が、 
終の住処と思っております。西堀に寺も決め 
ました。 
 ロータリークラブは、新発田時代、城南Ｒ 
Ｃに３年半在籍しておりましたので、少々の 
経験はありますが、歴史のある新潟ＲＣへの 
入会と言う事で緊張しております。例会場の 
イタリア軒同様、ご贔屓を賜りますよう宜し 
くお願い申し上げます。 

(4) 委員会報告 

  ･白勢 仁士社会奉仕委員長 

   ①７月２５日早朝清掃 ６：２０ 金衛町浜の光海亭前に

集合願います。 

②９月１２日 ７０周年記念事業の一環として交通遺児

を招待して天地人のふるさとを訪ねるバスツアーを開

催いたします。 

・本間  彊親睦委員長 
７月２８日 前橋クラブの皆様をお迎えし行形亭に

て開催致します納涼例会に９８名のお申込を戴きまし

た。５時より登録、流しそうめんをお楽しみ下さい。  
 

(5) 幹事報告（石井 和弘幹事） 

・下半期年会費のご請求を申しあげましたので、７月末

日までにお振込み下さい。 

・８月１１日は通常通り例会を開催致します。 

 

 

(6) 卓話「小学校 租税教育と税理事業 私の雑感」 

玉木茂税理士事務所 所長 玉木 茂君 

㈱イタリア軒 
代表取締役社長 
金親 顯男君 
親睦委員 
広報委員 


